

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～今日もみんな笑顔で 明日が待たれる学校づくり～



夏休み、前期前半終了

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。今年は、早くに梅雨が明け、厳しい暑さが続いています。熱中症対策を考え過ごす日々ですが、本校の子どもたちは、これまで大きな事故やけがもなく、学習や行事に一生懸命取り組み心身ともに大きく成長してきました。日々のご家庭での支えに心より感謝申し上げます。さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。夏休みは、普段の学校生活ではできない体験を通して、自主性や社会性を育む大切な期間でもあります。一方で、生活リズムが崩れがちになることや、事故・事件・熱中症などの危険にも注意が必要です。各学年から夏休みの過ごし方について学年段階に応じたお話をしています。各ご家庭でもご確認、ご指導をよろしくお願いします。夏休み明けには、心も体も一回り成長した子どもたちに再開できることを、職員一同楽しみにしております。健康で有意義な夏休みをお過ごしください。

「人権について、 みんなで考えた1ヶ月」

6月から7月にかけて、本校は、人権月間でした。(1年間で、人権月間を3回予定しています) 各学年で学び、校内人権集会を行いました。児童一人ひとりが人の気持ちを創造することの大切さや自分と違う考え方・感じ方を認め合うことの大切さ等、学年段階に応じて考える機会となりました。日々の生活の中での友達とのかかわり、家族との会話等のたくさんの場面で、今回の学びが活かされていくことを願っています。今後も学校全体で、差別、いじめのない、互いを思いやる温かい人間関係づくり等を進めてまいります。ご家庭でも引き続き子どもたちと一緒に「自分や他の人を大切にする心」「思いやり」「ちがいを認め合う心」等々について話をしていくだけますようお願いします。

「今年も、夏休み中に平和について考えよう」終戦から80年

1945年の夏から数えると、今年は戦後80年になります。8月6日は広島に8月9日は長崎に原爆が落とされた日です。8月15日は終戦の日です。私は子どもの頃、夏休み中の8月6日か9日は登校日で平和について考える機会があつていたのを覚えています。戦争は、人権が踏みにじられる行為です。私たち人間は、学び、そして、戦争を二度と起こさないことを誓ってきました。しかし、今でも世界では戦争がおき、人権が守られず、きびしい環境の中で、命をうばわれる人々がいます。戦争のない世界をつくるためにはどうしたらよいか・・。一人一人が考えることが大切です。夏休み中、平和について考えましょう。

夏休み中の電話連絡は 学校

* 学校は、平日 8:25 ~ 16:55 は通常電話です。

時間外、土日祝日と8月13・14・15日の閉学日は、留守番電話になります。

* 時間外緊急時は、菊陽町教育委員会緊急携帯電話

へ連絡ください。

